

**Vorlage für die Sitzung der
staatlichen Deputation für Inneres
am 14.03.2019**

Vorlage Nr. 19/240

Zu Punkt 5 Teil A der Tagesordnung

**Konsolidierung und Ertüchtigung der Geodateninfrastruktur der Polizei Bremen
(GDI-PoIHB)**

Sachdarstellung

Der Senat hat am 12.09.2017 die Verstärkungsmittel für die Maßnahmen des Handlungsfelds Digitale Verwaltung beschlossen. Die Deputation für Inneres hat am 10.01.2018 u.a. der Maßnahme GIS-Konsolidierung Polizei mit einem Mittelbedarf in 2019 in Höhe von 125.000 € des Senators für Inneres in dem Handlungsfeld Digitale Verwaltung zugestimmt. In der Deputationsvorlage vom 14.02.2019 war die Maßnahme versehentlich nicht enthalten.

Im Gegensatz zu der aktuellen heterogenen Lage in Bezug auf Geodaten und Geoinformationssysteme, sollen durch das Projekt GDI-PoIHB alle polizeirelevanten, raumbezogenen Informationen aktuell und strukturiert vorgehalten werden. Weiterhin sollen diese über standardisierte Schnittstellen und Webdienste mithilfe einer sinnvollen Server- und Netzarchitektur und einer einheitlichen GIS-Technologie allen Kolleginnen und Kollegen unter Berücksichtigung einer sinnvollen und datenschutzkonformen Benutzerberechtigungsverwaltung im Intranet (Web-GIS) und in Fachanwendungen zur Verfügung stehen.

Aufgrund der bereits verplanten Mittel im Handlungsfeld Digitale Verwaltung soll die Finanzierung über die Reste im PP 96 auf der Haushaltsstelle 0950/812 58-3 Ausgaben im Zusammenhang mit dem Projekt BASIS.Polizei (Kernverwaltung) erfolgen. Die Liquidität wird über die Haushaltsstelle 0950/53959-3 Sachausgaben Projekt D39 - BASIS.Polizei - Handlungsfeld Digitalisierung - zur Verfügung gestellt.

Die weiteren Details können den beiliegenden Formblättern zur Maßnahme entnommen werden.

Beschlussvorschläge

1. Die staatliche Deputation für Inneres stimmt der Maßnahme Konsolidierung und Er-tüchtigung der Geodateninfrastruktur der Polizei Bremen in Höhe von 125.000 € sowie der dargelegten Finanzierung zu.
2. Die staatliche Deputation für Inneres bittet den Senator für Inneres die erforderlichen Beschlüsse im Haushalts- und Finanzausschuss über die Senatorin für Finanzen ein-zuholen.